

Messi no jugará contra Venezuela por una molestia inguinal



La Habana, 2 sep (REUT/RHC) El delantero Lionel Messi no estará en el partido contra Venezuela la próxima semana por la eliminatoria sudamericana para el Mundial 2018, por una afección en la zona inguinocrural, confirmó el viernes la Asociación del Fútbol Argentino (AFA) en un comunicado.

"Esta mañana (viernes), Lionel Messi realizó tratamiento médico y kinésico por el cuadro de dolor inguinocrural. Seguirá con indicación de reposo deportivo y no jugará frente a Venezuela, por la fecha 8 de las Eliminatorias de clasificación a Rusia 2018", dijo AFA en su sitio oficial.

Previamente el técnico Edgardo Bauza explicó la situación y la ausencia de Messi.

"'Leo' está con dolor y lamentablemente no va a poder jugar el próximo partido", había adelantado Bauza a la salida de los entrenamientos en el predio deportivo de la AFA.

"Tiene una inflamación y no podemos tomar riesgos, lo estuvimos hablando con el médico y con él. Lo más aconsejable es que no juegue", agregó.

Messi jugó el jueves y fue el autor del gol con el que Argentina venció 1-0 a Uruguay. Después del encuentro Messi había puesto en duda su viaje a Venezuela.

"Me duele mucho el pubis, desde antes de este partido. Vamos a ver, yo siempre quiero estar, siempre lo digo, pero también se vienen muchos partidos importantes", había dicho Messi después del triunfo ante Uruguay.

El entrenador dijo que de todas formas Messi continuará junto a sus compañeros hasta el domingo.

"Messi va a estar hoy y mañana (sábado) con el grupo, pero no va a poder jugar el partido (...) Se tiene que empezar a tratar, es un tema delicado y hay que cuidarlo", señaló Bauza. (Reporte de Luis

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/104483-messi-no-jugara-contravenezuela-por-una-molestia-inguinal>



Radio Habana Cuba